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  Fraktion im Bezirksrat  
  Misburg-Anderten  
  
An den  
Bezirksbürgermeister Herrn Klaus Dickneite o.V.iA.  
über den Fachbereich Zentrale Dienste Bereich 
Rats- und Bezirksratsangelegenheiten  
18.62.05  
Trammplatz 2  
  
30159 Hannover  
  
 
 
 

       Hannover, den 18.05.2015  
 
Anfrage:  gem. § 14 Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover in die 

Sitzung des Stadtbezirksrates am 03.06.2015 
  
 
 
 
 
Bienenfreundlicher Stadtbezirk 
  
Seit einigen Jahren kommt es weltweit zu einem Rückgang der Bienenpopulation. Bienen 
haben eine enorme Bedeutung für das Ökosystem. Um die Imker im städtischen Raum zu 
unterstützen und die Artenvielfalt zu erhalten, ist es notwendig, öffentliche Grünflächen wie 
Parks, Friedhöfe oder Straßenränder mit bienenfreundlichen Lebensräumen auszustatten. 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 
 

1. Gibt es Planungen in Misburg-Anderten anstelle von eintönigen, artenarmen 
Rasenflächen beim Verkehrsgrün auf blühende Wildblumenwiesen umzustellen oder 
Vorhaben, um mehr blühende Flächen im Verkehrsraum, inklusive Dach- und 
Fassadenbegrünungen auf öffentlichen Gebäuden, zu installieren? 
 

2. Ist geplant, Gemeindeflächen in unserem Stadtbezirk als Aufstellflächen für 
Bienenvölker anzubieten? 
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3. Sogenannte Insektenhotels unterstützen die Nistmöglichkeiten für Bienen. Mehr 
Blühflächen sorgen für genügend Insektennahrung. Unterstützt die Verwaltung den Bau 
solcher Insektenhotels oder die Anlage von Blühflächen, beispielsweise durch 
entsprechende Projekte in Kindertagesstätten und Schulen oder auf privaten 
Grundstücken? 
 

 
 
 
 
 
Urs Mansmann  
Fraktionsvorsitzender  
Bündnis 90/Die Grünen  
 

Urs Mansmann, Hülsinghof 19, 30629 Hannover  


